



BIODATA PENULIS

Nama : Resna Wati

NIM : 2148401075

Tempat, Tanggal Lahir : Menggala, 06 November 2003

Agama : Islam

Jenis Kelamin : Perempuan

Nama Orangtua : Resman (Ayah), Nila Wati (Ibu)

Alamat : Jalan Lintas Asia Bawang Latak, Kec. Menggala,
Kab. Tulang Bawang, Prov. Lampung

Riwayat Pendidikan

SD (2012-2017) : SD Negeri 02 Ujung Gunung Ilir

SMP (2017-2019) : SMP Negeri 02 Menggala

SMA (2019-2021) : SMA Negeri 03 Menggala

DIII (2021-2024) : Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan
Farmasi

LEMBAR PERSETUJUAN

Laporan Tugas Akhir

GAMBARAN DISTRIBUSI OBAT RAWAT INAP DI RUMAH SAKIT PERTAMINA BINTANG AMIN KOTA BANDAR LAMPUNG TAHUN 2024

Penulis

Resna Wati/NIM. 2148401075

Telah diperiksa dan disetujui oleh pembimbing Laporan Tugas Akhir Program
Diploma III Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjung Karang

Bandar Lampung, 15 Juli 2024



Tim Pembimbing Laporan Tugas Akhir
Kemendes
Pembimbing Utama
Poltekkes Tanjung Karang

Siti Julaiha, S.Farm.,M.Farm.,Apt

Nip. 198010102006042014

Pembimbing pendamping

Ani Hartati, S.Si.,Apt.,M.Si

Nip. 197405091999032002

LEMBAR PENGESAHAN

**Laporan Tugas Akhir
GAMBARAN DISTRIBUSI OBAT RAWAT INAP DI RUMAH SAKIT
PERTAMINA BINTANG AMIN KOTA BANDAR LAMPUNG TAHUN
2024**

**Tim Penguji
Ketua**



Isnenial, M.Sc., Apt

Nip. 198601192012122001

Anggota



Ani Hartati, S.Si., Apt., M.Si

Nip. 197405091999032002

Anggota



Siti Julaiha, S.Farm., M.Farm., Apt

Nip. 198010102006042014

Mengetahui

Ketua Jurusan Farmasi



Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes

Nip. 196502071991012000

LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya:

Nama : Resna Wati

NIM : 2148401075

Program Studi/Jurusan : DIII Farmasi

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penulisan Laporan Tugas Akhir yang berjudul:

“Gambaran Distribusi Obat Rawat Inap Di Rumah Sakit Pertamina Bintang Amin Bandar Lampung Tahun 2024”

Apabila suatu saat nanti terbukti saya melakukan tindakan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan.

Demikian surat pernyataan saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandar Lampung, 15 Juli 2024



Resna Wati

MOTTO

**“Allah tidak mengatakan hidup ini mudah, tetapi Allah berjanji, bahwa
sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan”**

(QS.Al-Insyirah : 5-6)

PERSEMBAHAN

alhamdulillahirobbil,, alamin...

Puji syukur kepada Allah SWT yang maha pengasih dan maha penyayang serta senantiasa memberikan pertolongan, karena hanya kepada-Nya lah tempat aku meminta, memohon, dan berkeluh kesah tentang segala isi hati dalam kehidupan saya. Atas izin-Mu ya Allah sehingga aku dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini, yang akan aku persembahkan kepada :

1. Cinta pertama dan panutanku, Ayahanda tercinta Resman. Terima kasih telah memberikan kepercayaan kepada penulis untuk melanjutkan pendidikan ketahap ini, yang mengorbankan segalanya untuk penulis. Beliau memang tidak sempat merasakan pendidikan sampai dengan bangku perkuliahan, namun beliau mampu mendidik penulis, mendoakan, memberikan kasih sayang, cinta, dukungan, semangat dan motivasi tiada henti hingga penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir ini.
2. Pintu surgaku, Ibunda tercinta Nila Wati. Terimakasih sebesar-besarnya penulis berikan kepada beliau atas segala bentuk kasih sayang, cinta, bantuan, semangat, dan doa yang diberikan selama ini. Terima kasih atas nasihat yang selalu diberikan meski terkadang pikiran kita tidak sejalan, terima kasih umah sudah menjadi pengingat dan penguat paling hebat. Terima kasih, sudah menjadi tempatku untuk pulang, mah. Kasih sayang yang tidak dapat terbalaskan semoga allah selalu memberikan umah dan bati kesehatan, kebahagiaan, rezeki yang berlimpah dan halal, umur yang panjang, dan selalu dalam lindungan Allah SWT sehingga bisa menemani aku hingga sukses. *Robbighfirlii waliwaalidayya warhamhumaa kamaa rabbayaanii shaghiran Aamiin...*
3. Kedua adikku tersayang, Adek Nadia Sari dan Adek Muhammad Erlangga, yang selalu menjadi support system terbaik bagi penulis dalam menyelesaikan tugas akhir. Terima kasih atas waktu dan doa yang senantiasa dilangitkan, dan seluruh hal baik yang diberikan kepada penulis selama ini. Semoga kalian berdua bahagia dunia akhirat dan lancar terus sekolahnya biar jadi orang yang sukses, *Amin.....*

4. Teruntuk keluarga besarku keluarga besar Hi.M.Saleh dan keluarga besar Lurah Husin semuanya yang selalu menjadi support system, Terima kasih atas bantuan, semangat, dan doa baik yang diberikan kepada penulis selama ini..
5. Teruntuk pembimbing dan pengujiku, Ibu Siti, Ibu Isnen, dan Ibu Ani, terima kasih atas waktu, tenaga, pikiran, dan kesabaran yang telah diberikan untuk membimbingku selama penyusunan LTA ini. Terkhusus Ibu Siti Julaiha selaku pembimbing utama, terima kasih atas segala pengorbanan dan nasihat yang telah diberikan kepadaku. Semoga ibu selalu diberikan kesehatan dan selalu ada dalam lindungan Allah SWT. Bapak/ibu dosen dan staff jurusan farmasi, terima kasih atas ilmu yang diberikan kepadaku. Semoga ilmu yang bapak/ibu berikan bisa menjadi berkah dan bermanfaat. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang telah bapak/ibu berikan kepadaku, *Aamiin...*
6. Sahabat penulis, Ayu, Lekok, Nia, Tete Ryta, Neneng Ratyh, Ebok Heryana, Muna, Mba Epit, Cecek, April makasi ya udah selalu dengerin keluh kesah aku dan selalu nyemangatin aku dalam menyusun LTA ini. Semangat selalu ya kalian untuk kedepannya, jangan lupa jaga silaturahmi terus. *See you on top, guys...*
7. Teruntuk angkatan Farmasi 21, khususnya reguler 1 terima kasih atas semua canda tawa yang kalian berikan kepadaku. Semoga kita bisa menjadi tenaga kesehatan yang amanah, profesional, unggul dan mandiri seperti visi misi jurusan kita, *Aamiin...*
8. Seluruh pihak yang memberikan bantuan kepada penulis namun tidak dapat disebutkan satu persatu. Terima kasih atas bantuan, semangat, dan doa baik yang diberikan kepada penulis selama ini.
9. *Last but not least*, teruntuk diriku sendiri terima kasih sudah bisa bertahan dan berjuang sampai dititik ini. Apapun kurang dan lebihnya mari merayakan diri sendiri... i love my self!!

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih banyak kepada semua pihak yang telah membantu dan semoga Allah SWT melimpahkan karunianya dalam setiap amal kebaikan kita dan diberikan balasan. *Aamiin.....*

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin,

Segala puji serta syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan inayah-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan Proposal Tugas Akhir yang berjudul " **Gambaran Distribusi Obat Rawat Inap Di Rumah Sakit Pertamina Bintang Amin Bandar Lampung Tahun 2024** ". Shalawat serta salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarga, para sahabat, dan para pengikutnya yang senantiasa mengikuti sunnah beliau, semoga kita semua mendapatkan syafaatnya di hari akhir kelak, Aamiin...

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dalam proses penulisan Laporan Tugas Akhir ini. Laporan Tugas Akhir ini dapat disusun atas bantuan dan bimbingan berbagai pihak. Oleh karena itu, melalui Laporan Tugas Akhir ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Ibu Dewi Purwaningsih,.S.Si.,T.M.Kes. selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tanjung Karang
2. Ibu Dra. Pudji Rahayu, Apt.,M.Kes. selaku ketua jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjung Karang
3. Ibu Siti Julaiha,S.Farm., M.Farm., Apt. Selaku pembimbing utama yang telah memberikan bimbingan dan saran yang membangun untuk perbaikan Laporan Tugas Akhir ini. Penulis mengucapkan terima kasih untuk setiap waktu, tenaga, pikiran, dan kesabaran yang diberikan untuk membimbing penulis hingga sampai pada tahap ini.
4. Ibu Isnenia, M.Sc., Apt. Selaku penguji 1 yang telah memberikan bimbingan dan saran yang membangun untuk perbaikan Laporan Tugas Akhir ini. Penulis mengucapkan terima kasih untuk setiap waktu, tenaga, dan pikiran, yang diberikan untuk membimbing penulis hingga sampai pada tahap ini.
5. Ibu Ani Hartati, S.Si.,Apt.,M.Si. Selaku penguji 2 yang telah memberikan bimbingan dan saran yang membangun untuk perbaikan Laporan Tugas

Akhir ini. Penulis mengucapkan terima kasih untuk setiap waktu, tenaga, dan pikiran, yang diberikan untuk membimbing penulis hingga sampai pada tahap ini.

6. Kedua orang tuaku Umah Nila, Bati Resman yang tidak hentihenti nya mendoakan dan memberikan semangat yang begitu luar biasa.
7. Kedua adikku Nadia Sari dan M.Erlangga yang juga tidak lupa mendoakan dan memberikan semangat untukku.
8. Seluruh keluarga besar Hi.M.Saleh dan Hj.Muhaina yang juga tidak lupa mendoakan dan memberi semangat untukku
9. Seluruh rekan mahasiswa/i Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang dan pihak-pihak yang telah memberikan dukungan dan bantuan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini.
10. Teman-teman ku yang telah meluangkan waktu nya untuk menemaniku dan memberikan dukungan dalam mengerjakan Laporan Tugas Akhir.

Semoga amal kebaikan dari semua pihak akan selalu mendapatkan ridho dan pahala dari Allah SWT. Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi perbaikan pada masa yang akan datang. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih. Semoga Laporan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Bandar Lampung, 15 Juli 2024

Resna Wati